
II-759 der Beilagen zu den stenographischen Protokol;Len~.1~a~.!§.lrates 
XI. Gesetzgebungsperiode 

20.7.1967 

328/A.B. 

zu 335/J 
A n fra g e b e a n t W 0 r tun g 

des Bundesministers für Unterricht Dr. P i f f 1 = Per CV e v i C 
auf die Anfrage der Abgeordneten Ing. K uns t und Genossen, 

betreffend Sportanlage in Debanto 

-0-0-0-

Die schriftliche Anfrage Nro 335-J/NR/67, die die Abgeordneten 

Ing. Kunst und Genossen am 230 Juni 1967 an mich richteten, beehre ich 

mich wie folgt zu beantworteng 

ad 1) Das Ansuchen des Sportvereines Nußdorf~Debant wird positiv er

ledigt werden. 

ad 2) Die Überweisung eines Förderungsbetrages bis spätestens Septem

ber 1967 wird angestrebt. 

ad 3) Die bisher nicht erfolgte Behandlung des Ansuchens ist auf ein 

kanzleitechnisches Versehen im Österreichischen Institut für Schul= und 

Sportstättenbau zurückzuführen 0 Das Bundesministerium für Unterricht sowie 

das genannte Institut haben Vorsorge getroffen~ daß Verzögerungen vermie

den werdeno 

-o-e-o-

Die drei konkreten Fragen an den Hinister lauteten: 

1) Kann mit einer positiven Erledigung des Ansuchens des Sportvereines 

Nußdorf-Debant gerechnet werden? 

2) Wann kann mit einer solchen Erledigung gerechnet werden? 

3) Aus welchen Gründen konnte das vorstehend genannte Ansuchen bisher 

nicht einmal beantwortet werden? 

-0-0-0-
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